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               11. Mitgliederversammlung – 28. Oktober 2021   

 

TOP 1 Begrüßung 

Armin Dunz begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für die Teilnahme in Pandemiezeiten. 

 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Insgesamt sind 12 Personen anwesend. Darunter sechs Vorstände sowie Frau Jagsch und Herr 

Stierle.  

 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird ohne Veränderungswünsche genehmigt. 

 

TOP 4 Jahresbericht des Vorstands – Tätigkeitsbericht 2020/21 

Aufgrund der Pandemiesituation gab es leider seit dem 5. 3.2019 keine Veranstaltungen mehr. 

 

 

 

TOP 5: Finanzbericht der Schatzmeisterin 

Antje Borges informiert über die Entwicklung der Mitgliederzahlen, die leider abnehmen. Aufgrund 

der Pandemiesituation gab es im letzten Jahr auch nicht die Möglichkeit durch Veranstaltungen 

Werbung für den Verein zu machen.  
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TOP 6: Bericht der Kassenprüferinnen  

H. Waris berichtet von der Kassenprüfung. Die Unterlagen sind alle in bester Ordnung. Ein Dank 

geht an H. Waris und A. Bohm für ihren Einsatz. 

 

TOP 7: Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  

 

TOP9: Bericht über den Jahresplan 2021  

Der Hobby.Kunst.Markt wird auch in diesem Jahr pandemiebedingt nicht durchgeführt werden. In 

welcher Form das Adventscafé für die Ehrenamtlichen stattfinden kann, wird kurzfristig 

entschieden. Eine corona-konforme Variante wird anvisiert – allerdings ist die Durchführung 

abhängig vom aktuellen Infektionsgeschehen. Falls nichts möglich ist, werden wieder Tütchen 

gepackt, die entweder vor Ort abgeholt oder von den Vorständen ausgetragen werden. 

 

TOP 10: Festlegung der Mitgliedsbeiträge 
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Der Vorschlag des Vorstandes, die Mitgliedsbeiträge so zu belassen, wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 11: Sonstiges 

Termin Mitgliederversammlung 

Im letzten Jahr fand die Mitgliederversammlung erstmals im Oktober statt – zuvor lag der Termin 

immer im Frühjahr. Die 12. Mitgliederversammlung, wieder mit Wahl der Vorstände, soll wieder im 

Frühjahr stattfinden.  

 

Projekt: Open-Library (Herr Stierle informiert) 

Das Projekt wurde aufgrund von Corona verschoben, wird jedoch von Herrn Stierle wieder 

angestoßen. Vielleicht kann es in das Post-Corona-Konzept der Stadt aufgenommen werden. Der 

Finanzierungsrahmen liegt bei unter 200.000€. Die Stadträte haben bereits nachgefragt und stehen 

dem Projekt aufgeschlossen gegenüber. Allerdings ist die Haushaltslage der Kommune durch Corona 

besonders angespannt. Eine Resolution des Fördervereins geht an die Stadträte, dass noch 

Interesse besteht.  

 

Frau Jagsch bedanke sich beim Vorstand und bei den Ehrenamtlichen für die geleistete Arbeit. 

 

TOP 12: Schließung der Versammlung 

Gegen 21 Uhr schließt Armin Dunz die Veranstaltung. 

 

 

Ludwigsburg, den 10.2.2022 Dorothea Goldnau (Schriftführerin) 

 


